

《单词百科:NFX是什么意思?NFX怎么发音?NFX的解释和用法》

英语单词NFX是什么意思?NFX怎么读?NFX怎么发音?简答网为您整理了NFX的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



NFX的意思

1、abbr.nifurtimox 硝呋莫司;norfloxacin 诺氟沙星, 氟哌酸;

NFX的双语例句

1、 These results suggested that the bactericidal actions of NFX, ENX, and PFX are all interrelated with their inhibitory effects on bacterial DNA synthesis, and continuous RNA and protein synthesis are prerequisites for the bactericidal action.

以上结果提示：氟喹诺酮药物的杀菌作用与其抑制细菌DNA合成有关，且须以RNA和蛋白质不断合成为前提条件；

2、 Cure Effects of NFX and TMP on Infection in Urinary Systems

NFX与TMP治疗尿路感染疗效分析

3、The rejection of the electrolyte solution and the surface electrical charge on the NFX membrane is positive related.

电解质溶液的截留率与NFX膜表面的荷电性能成正比。

4、Methods 316 cases with bacillary dysentery of positive stool culture were divided into 6 groups at random, and they were treated with Norfloxacin (NFX), NFX+ Berberine, Ofloxacin (OFX), OFX+ Berberine, Ciprofloxacin (CPFX), CPFX+ Berberine respectively.

方法将316例粪便培养阳性的细菌性痢疾患者随机分为6组，应用氟哌酸（NFX）、氟嗟酸（OFX）、环丙氟哌酸（CPFx）单用及分别联合黄连素进行治疗；

以上是简答网为您整理的NFX怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于NFX的用法、NFX的释义、NFX的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/NFX>

